

REVISTA SÁBADO
Bernie Ecclestone, todo por el dinero
Juicio al amo de la Fórmula 1, un capítulo más en su peculiar vida **PÁGINAS 45 Y 46**



SOCIEDAD

Los pederastas quedarán fichados

Habrà un registro para condenados por delitos contra menores **PÁGINA 36**



BABELIA

Alex Katz, al fin en la hora de la verdad

Tres exposiciones en Viena, París y Londres reconocen la obra del artista de Brooklyn



Las eléctricas ofrecen precios disuasorios en la tarifa fija anual

El coste puede superar en más de 100 euros al año al actual

MIGUEL ÁNGEL NOCEDA
Madrid

Las grandes eléctricas han cumplido con su obligación de ofrecer a los consumidores una tarifa estable anual, pero han fijado unos precios tan elevados que

solo sirven para disuadir a los consumidores. Las ofertas también superan a las que las propias compañías ofrecen en el mercado libre para contratos con el mismo plazo anual. El coste adicional llega a superar los 100 euros al año.

Así, en la práctica, el nuevo sistema de cálculo del recibo de la luz empuja a los consumidores a depender de la evolución del mercado (hora a hora o por periodos de facturación) o a pasarse al mercado liberalizado. La tarifa fija anual queda en la práctica como algo virtual.

Tras la publicación de las ofertas de las grandes empresas comercializadoras (filiales de las compañías eléctricas Iberdrola, Endesa, Gas Natural Fenosa, EDP España y E.ON), la propia Comisión Nacional de los Mercados y de la Competencia alertó ayer del riesgo de esas tarifas, "considerablemente superiores" a la opción del precio de venta del pequeño consumidor, que es el precio regulado, al que se acogen 17 millones de clientes. **PÁGINA 23**

Un juez sostiene que Aznar cobró sobresueldos del Partido Popular

M. FABRA, Madrid

Un juez de Pozuelo ha desestimado la demanda de José María Aznar contra EL PAÍS por publicar que cobró sobresueldos del PP cuando ya era presidente, algo ilegal. El juez sostiene que Aznar cobró sobresueldos y que no acreditó que fuera por servicios prestados antes de ocupar el cargo de presidente. **PÁGINA 12**

"Sus luchas son también nuestras"

Vargas Llosa apoya la oposición venezolana

ALFREDO MEZA, Caracas

"Sus muertos, sus torturados y sus luchas son también nuestras", señaló el Nobel Mario Vargas Llosa, que se encuentra en Caracas en una visita en apoyo de los estudiantes venezolanos. "No he venido a provocar, sino a criticar cosas equivocadas". **PÁGINA 8**



EL ÚLTIMO PARTIDO DE TITO VILANOVA. Tito Vilanova, exentrenador del Barcelona, falleció ayer a los 45 años víctima de un cáncer en la glándula parótida. El fútbol español y extranjero mostró su pesar por la pérdida del hombre que junto a Guardiola dirigió un Barça inolvidable. / JORGE GUERRERO (AFP) **PÁGINAS 54 A 56**

EE UU y la UE preparan otra ola de sanciones contra Rusia

Ucrania acusa a Moscú de acercar militares a su frontera

YOLANDA MONGE / LUIS DONCEL
Washington / Berlín

Los dirigentes de la UE, en coordinación con EE UU, mantuvieron ayer una jornada de intensos contactos diplomáticos ante la evi-

dencia de que la tensión sigue subiendo en el este de Ucrania. Tanto el presidente Barack Obama como la canciller Angela Merkel, que habló con el líder ruso, Vladimir Putin, advirtieron de que preparan una nueva ronda de sancio-

nes si Moscú no rebaja la tensión en la zona. Por su parte, Kiev aseguró ayer que las tropas rusas se han acercado a un kilómetro de su frontera y acusó a Moscú de querer "empezar la III Guerra Mundial". **PÁGINAS 2 Y 3**



Un georradar tras los huesos de Cervantes

Científicos españoles inician la búsqueda de los restos del escritor en Madrid

RAFAEL FRAGUAS, Madrid

La iglesia-convento de las Trinitarias, en pleno centro de Madrid, guarda una de las más fascinantes reliquias de la historia de la literatura: los restos de Miguel de Cervantes, enterrado ahí en abril de 1616. Un equipo de científicos españoles iniciará este lunes la lo-

calización y posterior análisis de los huesos del creador del *Quijote*. Para ello utilizarán un sistema combinado de georradares y termografía infrarroja. Medios de comunicación de todo el mundo acudieron ayer en Madrid a la presentación de lo que bien puede llamarse Operación: encontrar a Cervantes. **PÁGINAS 40 Y 41**